

## **Notre immuable ligne de vue**

*« Fixant les yeux sur Jésus, le chef et le consommateur de la foi » (Hébreux 12:2).*

Nous nous approchons du début de la nouvelle année. Certains l'attendront avec impatience, d'autres avec appréhension. Nos vies peuvent changer rapidement et ce que nous tenons pour acquis peut disparaître sans préavis. Nous vivons dans un monde instable et incertain, et malgré d'énormes progrès scientifiques et technologiques, la paix et le contentement sont insaisissables.

Regarder vers l'avenir est une occupation fragile. Mais Dieu a donné au peuple du Christ une ligne de vue différente : regarder vers le haut. Nous avons une Personne, le Sauveur, Jésus Christ notre Seigneur, en vue. Les événements que nous traversons peuvent être joyeux et tristes, mais, en fin de compte, ils mènent à notre destinée éternelle d'« être toujours avec le Seigneur » (1 Thessaloniciens 4:17). C'est la destinée que le Christ nous a promise : « Je reviendrai, et je vous prendrai auprès de moi ; afin que là où moi je suis, vous, vous soyez aussi » (Jean 14:3).

Hébreux définit comment nous devons courir la course de la foi. L'auteur se penche sur la foi des saints de l'Ancien Testament dans l'histoire, ensuite notre attention est attirée sur Jésus : « fixant les yeux sur Jésus, le chef et le consommateur de la foi, lequel, à cause de la joie qui était devant lui, a enduré la croix, ayant méprisé la honte, et est assis à la droite du trône de Dieu. Car considérez celui qui a enduré contre une telle contradiction de la part des pécheurs contre lui-même, afin que vous ne vous soyez pas las, étant découragés dans vos âmes » (Hébreux 12:1-3). En fixant les yeux sur Jésus et en le considérant, nous puisions en Lui toutes les ressources dont nous avons besoin pour le chemin de la foi. Dans un monde en proie à une tempête de changements, nous découvrons encore et encore que « Jésus Christ est le même, hier, et aujourd'hui, et éternellement » (Hébreux 13:8).

Paul écrit à Tite sur la manière dont nous devrions vivre une vie pieuse « en attendant la bienheureuse espérance et l'apparition de la gloire de notre grand Dieu et Sauveur Jésus Christ » (Tite 2:13). Dans un verset, l'apôtre embrasse la « bienheureuse espérance » de l'Église dont Jésus a parlé dans Jean 14:3 et « l'apparition glorieuse » du Christ comme Roi des rois et Seigneur des seigneurs pour régner dans la justice sur le monde qu'il a créé.

Pierre écrit que nous devrions vivre une vie pieuse « attendant et hâtant la venue du jour de Dieu... selon sa promesse, nous attendons de nouveaux cieux et une nouvelle terre dans lesquels la justice habite » (2 Pierre 3:11-13).

Le regard du chrétien s'étend du temps à l'éternité. Il est centré sur notre Sauveur. Il nous soutient jour après jour dans nos vies de la foi. Nous attendons son retour promis pour nous emmener dans notre demeure céleste. Jean décrit cette espérance comme une espérance purificatrice : « Et quiconque a cette espérance en lui se purifie, comme lui est pur » (1 Jean 3:3). Nous contemplons le règne millénaire du Christ dans lequel la justice régnera, et ce monde sera vu comme il n'a jamais été vu auparavant. Et nous contemplons au-delà du temps, le jour éternel de Dieu, où la justice habitera : « Voici, je fais toutes choses nouvelles » (Apocalypse 21:5).

Ces promesses étonnantes, certaines et puissantes devraient nous encourager à vivre une vie digne du Sauveur qui nous a rachetés. À leur vue, Pierre a demandé : « Quelles gens devriez-vous être en sainte conduite et en piété ? » (2 Pierre 3:11).

**Gordon D Kell**